VPP Reise 2021 an Mosel und Saar

Liebe Reisefreunde,

nachdem wir unsere Reise in das Paznauntal im August leider absagen mussten, haben wir nun die nächste Reise für das kommende Jahr geplant. Bestimmt hat sich die Situation bis dahin soweit gebessert, dass wir unbeschwert reisen können.



Am **Sonntag den 15.8.** bringt uns die Bahn in den äußersten Südwesten des Landes, an Mosel und Saar, in die alte Römerstadt **Trier**. Hier ist unser Standort bis uns die Bahn am **Sonntag, 21.8.**, wieder nach Hamburg bringt.

Von hier aus werden wir verschiedene Touren unternehmen. Neben Trier, das wir natürlich im Detail erkunden, führt uns eine Bustour an Mosel und Saar entlang zur beeindruckenden Saarschleife. Wer will, kann die tolle Aussicht vom Baumwipfelpfad aus genießen. Auf dem Rückweg besuchen wir unter anderem das Villeroy & Boch Porzellanmuseum in Mettlach.

Die pittoreske kleine Stadt Saarburg werden wir per Schiff auf Mosel und Saar ansteuern.

Die sehenswerte "Völklinger Hütte" gehört heute zum Weltkulturerbe. Der Besuch wird uns Einblick geben in die bedeutende industrielle Vergangenheit des Saarlands.

Natürlich fehlt auch das "Herz" Europas, die Stadt Luxemburg, nicht auf unserer Besuchsliste.

Neben all den Events bleibt auch noch genug Zeit für das "gepflegte" Bier (oder dem ortsüblichen Wein) am Abend in unserem gemütlichen Hotel oder in der lebendigen Trierer Innenstadt.

Der Reisepreis beträgt ca. 690 Euro pro Person im Doppelzimmer und ca. 810 Euro im Einzelzimmer (kann sich noch leicht verändern, da die Fahrpreise für 2021 noch nicht genau feststehen!)

Wer gerne wieder mit uns reisen möchte, kann ab 10. Januar, wie immer, die Anmeldeformulare im VPP Büro anfordern.

Ich wünsche allen, trotz der widrigen Umstände, ein frohes und beschauliches Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in das neue Jahr!

Euer Volker Heinz